

Curitiba, 14 de enero del 2023

Señor Ministro de Relaciones Exteriores,
Comercio Internacional y Culto
Licenciado Santiago Cafiero
Señora Directora de Derechos Humanos
Licenciada Cecilia Meirovich

Ref: Apoyo a la nominación de Federico Ariel Vaschetto

Quien suscribe la presente, Melissa Martins Casagrande, tengo el agrado de dirigirme a Uds. a fin de avalar la postulación de Federico Ariel Vaschetto como candidato de la República Argentina a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH). Escribo en mi carácter de abogada, miembro de la *Ordem dos Advogados do Brasil*, doctora en Derechos Humanos, profesora de Derecho Internacional y autora de publicaciones científicas y materiales didácticos sobre el Sistema Interamericano de Protección de los Derechos Humanos en español, portugués e inglés.

Conocí a Federico en el 2017, cuando ambos fuimos profesores invitados a dar ponencias en el Congreso Amazónico de Derecho Internacional de Derechos Humanos, evento organizado por Facultades de Derecho en la ciudad de Belem de Pará, en Brasil. Ya en este primer encuentro me llamó la atención la amplitud de conocimientos sobre la protección de los derechos humanos en la Región demostrada por Federico y su capacidad de articular conceptos teóricos con el respectivo potencial de impacto social. Todo eso en una ponencia breve pero muy interesante y accesible tanto a expertos como a estudiantes.

Desde este entonces, seguimos en contacto colaborando en proyectos sobre derechos humanos que incluyen la enseñanza, mentoría y oportunidades de práctica profesional a nuevas generaciones de defensores de derechos humanos en el continente. Fue con mucha alegría que supe de la postulación de Federico al mecanismo de selección de candidatos a integrar la CIDH por parte de la República Argentina. En mi parecer, Federico tiene competencias y habilidades que lo ubican como un candidato ideal para integrar la CIDH.

Federico tiene experiencia práctica desde las perspectivas académica, de la defensoría pública y de la sociedad civil, demostrando, por lo tanto, potencial de articulación positiva y de impacto entre los actores más involucrados en el Sistema Interamericano de Protección de Derechos Humanos. Además, tiene profundo conocimiento, también por experiencia práctica, de la situación de la protección de los derechos humanos y de sus defensores en varios países del continente. Su producción académica y didáctica atraviesa temas muy relevantes al trabajo de la CIDH como género, movilidad humana, acceso a justicia y medioambiente.

Atentamente,



Profa. Dra. Melissa Martins Casagrande
OAB/PR 32.261
melissa@martinscasagrande.adv.br
+ 55 41 99789-9292